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19-е осеннее заседание, которое проходит в среду и четверг, началось с рассмотрения работы Ассамблеи 

19-е осеннее заседание Парламентской Ассамблеи ОБСЕ 
началось в среду со встречи Постоянного комитета, в ходе 

которой были заслушаны доклады Председателя, Казначея, 
Генерального секретаря, рассмотрена деятельность ПА ОБСЕ 
и текущие политические вопросы. В четверг в рамках осеннего 
заседания пройдут Средиземнорский форум и Парламентская 
конференция на тему «Текущие вызовы в области 
безопасности: ситуация в Афганистане».

Председатель ПА ОБСЕ Маргарета Седерфельт 
(Швеция) обозначила в своем докладе приоритеты на посту 
Председателя и рассказала о проделанной работе с момента 
своего избрания в июле. Она отметила, что в связи с приходом 
к власти в Афганистане движения «Талибан» в августе 
текущего года ситуация в этой стране входит в число ключевых 
проблем международной повестки дня, и подчеркнула, что 
приоритетное внимание должно быть уделено взаимодействию 
с соответствующими государствами-участниками ОБСЕ в 

регионе. М.Седерфельт проинформировала о состоявшихся 
контактах со спикерами парламентов Армении, Азербайджана, 
Молдовы и Украины и акцентировала особый вклад 
парламентариев в разрешение конфликтов в этих странах.

Казначей ПА ОБСЕ Петер Юэль-Йенсен (Дания) сообщил 
о финансовом состоянии Ассамблеи и дал положительную 
оценку модели финансового управления Организации. В своем 
докладе Постоянному комитету Генеральный секретарь Роберто 
Монтелла отметил резкое увеличение объема деятельности 
Ассамблеи за последние несколько лет с момента своего 
вступления в должность. Он указал на важность расстановки 
приоритетов в ПА, приверженности целенаправленному 
подходу и упора на качество, а не количество.

Специальные представители ПА ОБСЕ проинформировали 
Постоянный комитет о проделанной работе и планах на 
предстоящий период, в частности в том, что касается 
укрепления роли ПА ОБСЕ в решении вопросов Арктики, 
взаимодействия с гражданским обществом и противодействия 
коррупции. Председатели Специальных комитетов ПА ОБСЕ 
также сообщили руководству Ассамблеи об осуществляемой 
ими деятельности.

В ходе рассмотрения деятельности ПА ОБСЕ и текущих 
международных политических вопросов члены обсудили 
текущие конфликты в регионе ОБСЕ, климатический кризис, 
проблематику миграции, призвав к последовательному 
парламентскому взаимодействию по всем этим направлениям.
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В ходе визита высокопоставленной делегации ПА ОБСЕ в Таджикистан были 
рассмотрены вопросы региональной стабильности

Делегация ПА ОБСЕ, в состав которой вошли Председатель 
Маргарета Седерфельт (Швеция), заместитель 

Председателя и Специальный представитель по Центральной 
Азии Пиа Каума (Швеция) и Генеральный секретарь Роберто 
Монтелла, посетила на прошлой неделе Таджикистан и 
встретилась с Председателем Ассамблеи представителей 
Махмадтоиром Зокирзодой, Министром иностранных дел 
Сироджиддином Мухриддином, Представителем УВКБ ООН 
в Таджикистане Мулугетой Зевди и членами делегации 
Таджикистана в ПА ОБСЕ, которую возглавляет Саидмурод 
Фаттохзода.

В ходе состоявшихся контактов были рассмотрены вопросы 

28 октября Хельсинкская комиссия США опубликовала твит о 
встрече Специального представителя ПА ОБСЕ по проблемам 

антисемитизма, расизма и нетерпимости Бена Кардина с 
Верховным комиссаром ОБСЕ по делам национальных меньшинств 
Кайратом Абдрахмановым. Как было отмечено, стороны обсудили 
ситуацию с меньшинствами в Соединенных Штатах и во всем 
регионе ОБСЕ, включая вызовы, связанные с безгражданством и 
обеспечением экономического участия.

Руководство Первого комитета обсудило текущую деятельность в ходе онлайн-встречи

региональной стабильности, обострения гуманитарного кризиса 
в условиях приближающейся зимы и воздействия ситуации в 
Афганистане на соседние страны. Ранее делегация ПА ОБСЕ 
находилась с визитом в Узбекистане.
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Во вторник состоялась онлайн-встреча руководства Комитета ПА ОБСЕ 
по политическим вопросам и безопасности, в ходе которой были 

рассмотрены текущие направления работы и предстоящие мероприятия. 
Во встрече, которую модерировал заместитель Генерального секретаря 
Густаво Пайярес, приняли участие председатель Комитета Ричард 
Хадсон (США), заместитель председателя Костел Некулай Дунава 
(Румыния) и докладчик Лауринас Кащюнас (Литва). Участники встречи 
сошлись во мнении относительного того, что с учетом предстоящей 
ежегодной сессии в Бирмингеме ключевым направлением деятельности 
Комитета должны оставаться вопросы урегулирования затяжных 
конфликтов.


